

AWNI

Anggota Polres Tulungagung Jadi Guru di Kelas Inspirasi Andika Mengajar 2023

Achmad Sarjono - TULUNGAGUNG.AWNI.OR.ID

Dec 5, 2023 - 09:08



TULUNGAGUNG – Polres Tulungagung, Polda Jatim berpartisipasi dalam kegiatan Kelas Inspirasi Andika Mengajar 2023 bertempat di MI Al Ishlah, Desa Tiudan, Kecamatan Gondang, Kabupaten Tulungagung salah satu rangkaian

acara memperingati ulang tahun ke-33 Radio ANDIKA.

Melalui Program Kelas Inspirasi, Polres Tulungagung berkontribusi dengan berbagi cerita dan mengajar para siswa untuk menumbuhkan semangat meraih cita-cita.

Hadir sebagai narasumber dari Polres Tulungagung Kabaglog Kopol Siswanto, S.H., M.M dan Kapolsek Gondang AKP Randhy Irawan, S.H., M.Si. selain itu juga narasumber dari TNI, PLN UP3 Kediri, Dinas Kesehatan, Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan, PT. KAI, PT. Surya Air, RSUD Dr. Iskak, BPBD, Pengadilan Negeri dan Basarnas.

Kapolres Tulungagung AKBP Teuku Arsyah Khadafi, SH, SIK, M.Si melalui Kasihumas Polres Iptu Mujiatno mengatakan, penyelenggaraan kelas inspirasi andika mengajar 2023 oleh Radio Andika dalam rangka HUT ke 33 dengan menghadirkan Narasumber dari berbagai Instansi dan Profesi untuk memberikan pembelajaran dan motivasi kepada siswa/siswi MI Al Islah.

“Di kelas inspirasi andika, para narasumber termasuk dari Polres Tulungagung mengajar berbagi pengalaman dan motivasi agar para siswa siswi mengetahui banyak profesi yang kelak bisa dijalani”, ujarnya, Senin (04/12/2023).

Selain memberikan pembelajaran di dalam kelas juga dilaksanakan Simulasi diluar kelas.

“Setelah diberikan materi di dalam kelas, selanjutnya dilakukan Simulasi penanganan bencana di halaman MI Al Islah”, sambungnya.

Melalui kegiatan ini, anggota Polres Tulungagung berperan sebagai pembicara atau mentor dalam kelas-kelas inspirasi.

Membagikan pengalaman hidup dan pengetahuan kepada para siswa agar dapat memotivasi mereka untuk meraih kesuksesan di masa depan.

“Polres Tulungagung ingin ikut berperan dalam membangun karakter positif pada generasi muda, memberikan pemahaman tentang pentingnya menjaga keamanan, rambu rambu lalu lintas, dan ketertiban di lingkungan sekitar”, ungkap Mujiatno.

Diharapkan dengan adanya kegiatan ini, siswa-siswa dapat menjadi agen perubahan yang mengamalkan nilai-nilai kebaikan dan keselamatan.

Dengan kesadaran akan pentingnya peran Polisi dalam mendidik generasi muda, Polres Tulungagung, Polda Jatim sangat antusias dalam mendukung kegiatan Kelas Inspirasi Andika Mengajar 2023.

“Diharapkan kegiatan ini dapat memberikan dampak positif bagi para siswa dan membantu mereka dalam meraih cita-cita dan kesuksesan di masa depan”, tandasnya. (*)